

Des projets plein la hotte chez les Lanciers

Les Lanciers sont venus nombreux échanger leurs vœux à la salle polyvalente, à l'invitation de la municipalité. Un premier contact chaleureux, convivial, qui a donné lieu à une cérémonie agrémente par la projection d'un diaporama évoquant les moments marquants de la vie franchessoise en 2012, et dessinant les pistes de travail des élus au cours de cette dernière année de mandat municipal.

En photographe de talent, Isabelle Desurrier-Lafleuriel, la maire, a su capter son auditoire et commenter les projets à concrétiser : un réseau de chaleur à partir d'une



ACCUEIL. Jeunes et moins jeunes Lanciers sont venus échanger leurs vœux et tout savoir sur les projets municipaux à concrétiser cette année.

chaufferie au bois pour l'ensemble école et logements, l'achèvement de la numérotation des maisons dans les lieux-dits, la poursuite de la mise aux normes d'accessibilité des

bâtiments communaux (mairie et salle polyvalente tout particulièrement), la réfection du second logement communal dans l'ancien presbytère, la viabilisation de terrains à

« La Chenevière » (chemin des Breures) en vue d'accéder à la propriété, la réalisation du site Internet communal. Avec un tel menu, Mme le Maire et ses conseillers ne devaient pas chômer... ■